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ACTA NO. O1 	 1 

CONSEJO DE PATRIMONIO CULTURAL DEL 
— 	DISTRITÓ ESPECIAL, INDUSTRIAL Y PORTUARIO DE BARRANQUILLA 

r 	 ' SESIÓN ORDINARIA 
= 	 . 	 25DEENERODE2024 	 . 

En la ciudad de Barranquilla, a los veinticinco (25) días del mes enero de 2024, previa 
convocatoria realizada mediante correo electrónico y IIamads telefónicas a los 
correspondientes asistentes, por la Arquitecta Claudia Patricia Gelves Gil (Secretaria 
Técnica de¡ CDPC), en cumplimiento con lo establecido en el Decreto bitrital No: 0417 de 

'2020 de la Alcaldía Distrital dé.Barranquilla, pór medio del cual se reestructura el Consejo 
de Patrimonio Cultural del Distrito Especial, Industrial y Portuario de Barranquilla y se dictan 
otras disposiciones, se, reunieron. a las 2:30- pm., por' medio de la plataforma 
teams.micosoft.corn los siguientes mieribros: 	 ' 

ClaúdiaPatrTcia Gelves Gil  

Secretaria Técna del .CDPC.  
Asesora de despacho SDCP 	 — 

• u 	 - 
Consejeros: 	 - 

Juan Ospino Acuña.  
Secretario Distrital de Cultura y Patrimonio 
Presidente del Consejo de Barranquilla.  

Diana Mantilla 	 — 
Secretario Distrital de Planeacion en su reemplazo asistió el arquitecto Ahornar Pacheco 

-, 	 Angelo Cianci. 	. 	' 
Secretaria Distrital de Control Urbano y Espacio Público, en su reemplazo asistió el 	' 

arquitecto Daniel Gonzalez 

Angelly Críales Aníbal.  
' 	Gerente de EDUBAR, en su reemplazo asistió la arquitecta Maria Mendoza 

Emehith Barraza  
Secretaria Distrital de Hacienda, en st remplazo asisto Cielo Sánchez Thomas 

Fernando Fiorillo. 	. 	.. 	 . 	 - 
Jefe de la oficina., Distrital de Gestión del -Riesgo, eri su reemplazo asistió Héctor 

- 	Echeverría:  

- . - Sergio Ramírez.,  

Director 'deI Establecimiento Público 'Ambiental —Barranquilla Verde, en su reemplazo 

asistió Fidel, 'Morales.  

Luz Adriana Iriarte López.  

Representante de Universidades con Estudios de Patrimonio 

Paola Milena Larios Guraldo 
Experta en Datñmonio material.  

1- 

- 	 _____ 	 ,,. 
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Mirtha Buelvas Aldana  
Experta en ptrimohio inmteria1 

Jairo Enriqué López Martínez 	 -. 
Presidente de la Sociedad Colombiana de Arquitectos Regional Atlántico, en su reemplazo 
asistió el arquitecto Wilfredo Arguelles 

Juan Guillermo Restrepo 	 - 
Presidente de la Academia de Historia de Barranquilla, en su reemplazo asistió el Arquitecto 
Alvaro Cepeda Sarabia 

Alvaro Martes Ortega 
Representante de los museos especializados en'antropología y arqueólógía en su 
reemplazo asistio Crlos Consuegra 

Juan David González.  
Decano (E) Facultad de Bellas Artes de la Universidad del Atlantico, en su reemplazo asistió 
Jaider Hermosilla. 

-. 

No asistieron los siguientes conséjeros: 

• Juan -PaIlo-Mestre Hermines. 	 • 	 - 
Director del Archivo Histórico del Atlántico., 

" Rafael Lafont de Sales. 	- 	•' 
Secretario Distrital de Obras Publicas en su reemplazo asistió Mariela 

'Salvador Coronado Cepeda.  
Representante de ls'facultades de Arquitectura de las Universidades con sede-en el 
Distrito Especial, lndustrialry Portuario de Barranquilla 	 - 

Sielva Maria Herrera Cassiani 	' 
Representante de lás comunidadés afro.  

\•__ 

Yesenia Redondo.  
Representante de las comunidades indígenas aséntadasen el Distrito Especial, 	' 
Industrial y Portuario de Barranquilla. 

• - 	
-/• 	 '_I 	

V 	- 	 ' 

/ Caria Celia Mart,nei Aparicio 
Experta distinguida en patrimonio. 	 .• 

»-. 	 - 	-- ri 
• Asistieron a la reunión como-invitados: 	 . 

Yelith Carolina Merino 
• Abogada  

Asesor de Despacho SDCP 	 -' 	— 

LLAMADO ALISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM, LCTURA Y APROBACION DEL 
ORDEN DEL DÍA. — '- 	' 	• 	'• ' 	 -/ 

La secretaria técnica del CDPC Claudia Patricia Gelves Gil, de acuerdo con ló establecido 
en el Decreto 0417 dé 2020 h2ceel llmdo q list 	vrfir' 	i riiitriim 



	

$ALCALDÍA DE BARRANQUILLA 	 e - NI T: 89010201-1 	
1 

Acta No. 1 del 25 de enero dé 2024- Consejo Distrital de Patrimonio Cultura¡ 1 Página 3 de 17 

que se exige un minimo de once (11) miembrs (asistieron en total 14 consejeros) de los 
cualeá asistieron 1 titular, 13 delegados y  5 no asistieron y no presentaron excusas 

Seguidamente, se procede a dar lectura y aprobación del orden del día. El consejo aprobó 
el siguiente orden del día:  

ORDEN DEL DIA 

1- PALABRAS DE BIENVENIDA POR PARTE DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO 

2- PRESENTACIÓN DE LOS' PROYECTOS DE INTERVÉNCIÓN ENINMUEBLES ' 
UBICADOS EN SECTORES Bid.  

• / 	 ¿ 	 '.;- 	 -' 	 -' 	. 	. 

2 1 CALLE 76 No 55 - 52'/ MODIFICACION ADEUACION, AMPLIACION Y 
• REPARACIONES LOCATIVAS 	, 	 . 	 . 	

1 	 • 

2.2. CARRERA 57 No. 70-89 109/ MODIFICACION (ESTACIONAMIENTO)  

2.3. CALLE 75 No. 58-80/ ADEdUACIÓÑ Y MODIFICACIÓN  
2.4. CARRERA 53NO.48-.128/DEMOüClÓNy'ÓBRANUEVA 
2.5. CALLE 35 No. 39- 2331 35/ REPARACIONES LOCATIVAS'  

E ' 	 .',• 

3- PROPOSICIONES Y VARIOS. 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA 

Cumplido esto, se procede a dsarrollarel orden d& día.  

1. PALABRAS DE BIENVENIDA POR PARTE-DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO: ' 
1 	• 	 r 	 ' 	 -' 	1 	 - 

La secretaria técnica del Consejo de Patrimonio Cultural Claudia Patricia Gelves Gil le 
,concede la palabra al presidente del CDPC Juan Ospino.Ácuña, secretario distritalde  

Cultura y Patrimonio, quien en nombre del alcalde distrital Alejandro Char da la bienvenida 
a todos los asistentes, y les manifiesta que esta será urja secretaria de puertas abiertas 
para la consecucion de los objetivos establecidos en las políticas 'culturales; trabajar de la 
rriano con los consejeros para la revisión y autorización de los proyectos' de intervención 
en los sectores de interés cultural Finalmente, el presidente del consejo expresa que 
pueden contar con-el en lo que se necesite en lo concerniente a los proyectos 'culturales 
del distrito.  

' 	•- 	 ..•. 	' 	
'.• 

• 2. PRESENTACION DE. LOS PROYECTOS DE INTERVENCION EN INMUEBLES fr 
UBICADOS EN SECTORES BIC. 	. 	. 	- ' 	 •' 

La secretaria técnica explica el proyecto N 2 1 La propuesta consiste en la redistribución 
espacial del  sótano, primer y segundo 'piso, dé¡ centro comercial, además de la inclusión 
de Un loca¡ en el primer piso cuyo usó propuestó es lnstitucio'nal (centro médico). Sótano: 
Redistribución de losparqueadérosy obras dé mantenimiento en la bodega. Primer piso: 

• 'Modificación.dela galería comercial aumentando los loca* 	comerciales, lo cual implic& 
disminuir la cantidad de parqueáderos existentes. Piso 2: Modificación po(ampliaciónde 
la galería comercial aumentando los loca les'comérciales y creando nuevas circulaciones 
alinterior cón lo cual se disminuy él área de sala de ventasdel supermercado, además 
de la Iiberacin del área econstrucción 'para la generación de vacíos. Piso 3: Se dispuso, 
como planta libe pára oficin'asidministrativas. 	 '• 

- 
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r - JUMBO - SHOPPING ALTOS DEL PRADO C7655 52 - PR YEÓT 	N 	21' O 	O ° RESPONSABLE ANDREA MARTINEZ RODRIGUEZ 

.SECTOR EL PRADO, BELLAVISTA Y UNA PARTE DE ALTOS DEL 
PRADO 

NIVEL DE INTERVENCION INMUEBLES. SIN-VALORES PATRIMONIALES 'EN EL 
ÁMBITO ARQUITECTÓNICO (N4) 

'I" DE INTERVENCIÓN MODIFICACION, 	ADECUACION, 	-AMPLIACION 	Y '' 	' REPARACIONES LOCATIVAS 
USO ACTUAL 	' COMERCIO DE BIENES  
USO PROPUESTO . COMERCIO DE BIENES E INSTITUCIONAL 	.. 

1 

JUMBO - SÑOPPING ALTOS DEL PRADO 	 . 
- 	

--1 

eARAP.Oti'I 	 - 	 RENOLAS PROPUESTO 	 . 

JUMBO - SHOPPING ALTOS DEL PRADO 	 ' 
5' -. 	

. 	 :. 	

•.. 2._.!: 	- 	 - ::.; 
- 	.

L_15..: 	 ._. 

Calle 34 No. 43-31. Barranquilla.Colombia 	BARRANQUILLA«GOV.CO 

3 	 ==S 
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JUMBO - SHOPPING ALTOS DEL PRADO. 
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ÓBSERVACIONES RÉALIZADAS A LOS PROYECTÓS: 
Sin observaciones 	, 

DECISION DEL CONSEJO DISTRITAL DE PATRIMONIO CULTURAL 	 - 
Teniendo en cuenta la protección del sector, el Consejo Distrital de Patrimonio Cultura¡ 
manifiesta la intención de voto para concepto favorable de la propuesta así:  

• 1 

/ 

4,  

/ 

Juan Ospino Acuña 
• 1 Favorable 

Secretario Distrital de Cultura y Patrimonio 	. 

2 
Paola Milena Lários Giralda Favorable 

•  Experta en patrimonio cultural material 

Mirtha buelvasAldana 	 - 	- Favorable 
Experta distinguida en patrimonio ciultural inmaterial  

Luz iriarte 	 -' Fávorable 
• Representante de, universidades con estudios de patrimonio.  

Diana Mantilla. 	 • 
S. Secretario 	Distrital 	de Planeación', 	en 	su 	réernplazo 	asistió 	el Favorable 

,arquitecto 	loma r_Pacheco.  _Ah 

Angela Cianci  
6 Secretaria Distrital de Control 'Urbano y Espacio Público",en su Favorable 

reemplazo asistió él arquitecto Daniel González 

-Emehith Barraza. 	 • 

7 Secretaia Distrital de Hacienda 	en su reemplazo asistió Cielo Favorable 
Sánchez Thomas  

Fernando Fiorillo 
8 Jefa de la oficina,  Distrital de Gestión del Riesgo en su reemplazo 

• 
Favorable 

asistió Héctor Echeverría 	 - 

Sergio- Ramírez 	 - 

9.  Director del Establecimiento Público Ambiental 	Barranquilla Verde, Favorable 
eh su reemplazo ásistió Fidel Morales. 	- 

10.  
Angellycríáles Aflíbal. 

Favorable • Gerente de EDUBAR en su reemplazo asistió MarIa Mendoza 

Jairo Enrique López Martínez 	 . 

11.  Presidente de la Sociedad Colombiana de Arquitectos Regional - 	Fávorable 
Atlántico, eñ su reemplazo asistió Wilfredo Arguelles • 

Juan Guillermo Restrepo 
12.  Presidénte de la Academia de. Historia de Barranquill, en su Fávorable 

reemplazo asistió el Arquitecto Alvaro Cepeda Sarabia — 

Álvaró Martes Ortega. 	 .. 
13.  Representante'de los museos especializados en antropologíá y Fav'orable 

arqueología en su reemplazo asistió Carlos Consuegra.  
Juan Dávid Gonzálz. 	• 

14 Decano (E) Facultad de Bellas Artes de la Universidad del Atlántico, Favorable 
en su reemplazo asistió-Jaider Hermosilla 	- . 	. -. 

t , 	- 	 ,• 	,, 	 • 	- 	
- 

JUSTIFICACIÓN- 

De acuerdo con el nivel de intervención y el tipo de"obr a realizar- se considera que la 
propuestaresentada es de impacto positivo para el sector 

Teniendo en cuenta la protección del sector BIC El Prado, Bellavista y una parte de Altos 
del Prado, el Consejo Distrital de Patrimonio Cultural concede CONCEPTO FAVORABLE 

— 
-• 	• 	- 	- 	 •. 	•, 	- 	• 	• 	- 	 .. 	. 	,, 	,------- ---- 
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R 	°. 22 P OYECT O N , INTERVENCION EN ESTACIONAMIENTO EDIFICIO DE 
SALUD PEREZ RAD1OLOGOS K57 7089 109 

SECTOR BIC 	" L PRADO, BELLAVISTA Y UNA PARTE DE ALTOS-DEL 
- 	- 	' PRADO 	 , 	 - 

NIVEL DE INTERVENCVN. INMUEBLES SIN VALORES PATRIMONIALES DESDE EL 
' ', 	. 

1. AMBITOARQUITÉCTOÑICO'(N4) 
TIPO DE INTERVENCIÓN MODIFICACION DISEÑO DE ESTACIONAMIENTO 
USO ACTUAL. 	- EQUIPAMENTOADMINISTRATIVO 
.USO PROPUESTO SALUD, BIENESTAR SOCIAL, OFICINA 	... 
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en las modalidades de MODIFICACION, ADECUACIOÑ, 1  AMPLIACION' Y. 
- REPARACIONES LOCATIVASTpara  que este proyecto pueda continuar con el trámite 

correspondiente de autorización y licencia 

1 

—. 	. 
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ESTACIONAMIENTOEÓIFICJO DE SAWDPEREZRADIOLOGOS . 	 . 

'' 	1.? 	 -.. 	 ' 	 , 	ç 	 • 	 . 	. 	. . 	 - 

1íLT )iIU1 If 

• ;• -. 	- 	- 	n PtlO APROBADO  MLOANTECONCEPTO TcNICO No. 1SOE2O22 	 . 	 . 
.' 	- 	 * 	 4F ) 	• 	• 	 ¡• 	

1 	• 	 - 

•1 	 . . 	 . 

ESTACIONAMIENTO EDIFICIO DE SALUD PEREiRADIOLOGOS 	 : 	• 

-- 	 £=-...— — — 	— ---- 
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• . 	 PtANO DE LA NUEVA PROPUESTADE ESTAClONAMlENTO 	 - 
- 	 - 	 - 

- 	.CAHRANflt' 	 • • - 

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTÓ:  
Teniendo en cuenta que el predio no cuenta con el espacio suficiente para compensar ,los 
estacionamientos faltantes y tampoco hay predios cercanos para compensar allí, así como 
Ja direccion de Pérez Radiologos tomo la decision de no compensar en dinero por los altos 
costos de estos, se'plant 	como solución rediseñar -la zona de estacionamientos y 
acogerse al artículo 115 del PEMP. En ete orden, el nuevo diseñó de Iazona de 

— 	estacionamiento plantea el cumplimiento con dieciocho (18) plazas individuales, 
/ 	incluyendo dos para personas en condición de discapacidad y seis (6) plazas en 

duplicadores para así cumplir con las veinticuatro (24) plazas exigidas por la norma segÚn 
el área el uso.  

. 	 _, 	 -' 	 . 	1 	 • 	 . - 

OBSERVACIONES-REALIZADAS A LOS PROYECTOS:-- 
Sin observaciones.-  

DECISIÓN DEL CONSEJO DISTRITAL'DE PATRIMONIO CULTURAL: 	 - 
Teniendo en cuenta la protección del sector, el Consejo Distrital de Patrimonio Cultural 
manifiesta la intencion de voto para concepto favorable de la propuesta así:  

• -• 	 - • • 	- 	 . 	•' 	 / 
.' 

• - -4 	 . 	 • 	 1 	- 	 - 	 - 	 - 
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te 

' 
Juan OspinoAcuña 	 - 

Favorable Secretario Distrital de Cultura y Patrimonio. 
- 

Paola Milena Larios Gira Ido 	-, 
Experta en patrimonio cultura¡ material Fayorable 

Mirtha buélvas Aldana . 	 -. 
Experta distinguida en patrimonio ciultúral 'inmaterial Favorable 

Luziriarte 	 " 

Represe'ntanteØe universidades don-estudios de patrimonio 
- 	- 

. 	Favorable 

Diana Mantilla.  
5.  Secretario Distrital de Planeación, en su reemplazo asistió el Favorable 

• aruitecto Ahornar Pachecó. 	- 	 * 

Angelo Cianci  
6.  Secretaria Distrital de Control Urbano y Espacio Público, en su ",. 	Favorable 

reemplazo asistió el arquitecto Daniel González 

EmelithBarraza.  
7. * Secretaria Distritál de Hacienda, en s.0 reemplazo asistió Cielo Favorable 

Sáñchez Thomas.. , __•  ________________ 

'Fernando Fiorillo'  
8.' Jefa de' la oficina Distrital de Gestión del 	Riesgo, 	en SU Favórable 

reemplazo asistió Héctor,Echeverría  

Sergio Ramír&' 	'- 	 - • 

• 9. Director del Estáblecimiento Público Ambiental - Barraríquilla :Favoráble" 
Verde, en su reemplazo asistió Fidel Morales. - 

AngellyCríales Aníbal. 
 

10 Gerente 	de 	EDUBAR, 	en 	su 	reenpIazo 	asistió 	Maria Favorable 
Mendoza. 	 - 

Jairo Enriqué López Mártínez. 
 

Presidente 	de 	la 	Sociedad - Colómbiana 	d 	Arquitectos 
Favorable 

Regionál 	Atlántico, 	en 	su 	reemplazo 	asistió 	Wilfredo 
Arguelles'- 

'Juan Guillermo Restrepo.  
12. Presidente de la Academiade Historia de Barranquilla, en.su Favorable 

reemplazó asistió ei' Arquitecto Alvaro'C'epeda Sarabia.  

Álvaro Mates Ortega. 	, 	 '  

.13. Representante de los müseos especilizadosen antropología Favorable- 

'". y aqueolbgía en su reemplázo'asistió Carlos Consuegra. - 

Juan David González. ' 	 - - 

14. •Decano,(E) Facultad de Bellai Artes de la. Universidad del Favorable 

- Atiantico, en su reemplazo asistio Jaider Hermosilla 

- 

 "No1 
- 	. 	 - 

1 
- ' 'Juan OspinoAcüña 	 - 	- 	. 	" Favorable 

Secretario Distrital de Cultura y Patrimonio 	 ' 

2 
Paoia Milena Lariós Giraldo 	- 	- 	- 	- 	 ' 	-' 

. 	.  
• Favorable  

Experta _en_patrimonio:cultural_material 	•-• 	- 

3.  
Mirtha buelvas Aldana Favorable 
Experta distinguida en patrimonio ciultural inmaterial 	•. - 

4. ' - Luz iriarte 	 '- 	 - 	' 
Representante-de universidades con estudios de patrimonio  

- Favorable 

45 ALCALDÍA DE BARRANQUILLA 
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1" 

Diana Mantilla. 
5.< Secretarió Distrital de Planeación, en su reemplazo asistió el Favorable 

arquitecto Aliofliar Pacheco. •- 

Angelo Cianci 
6 Secretaria Distrital de Control Urbano y Espacio Publico en su Favorable 

reemplazo asistio el arquitecto Daniel González 

Emelith Barraza 
7 Secretaria Distrital de Hacienda, en su reemplazo asistió Cielo Favorable 

Sánchez Thomas.  
Fernando Fiorillo 

8. 
 

Jefa de la oficina bistrital de Gestión del Riesgo, en su FadrabIe 
reemplazo_asistio Hector Echeverria 

Sergio Rañiírez' 
9 Director del Establecimiento Publico Ambiental —'Barranquilla,  Favorable 

• 'Vérdé, en su reemplazo asistió Fidel Moráles 
AngellyCríales Aníbal. 	•- 	 - 	- 

10 Gerente 	de 	EDUBAR, 	en 	su 	reemplazo 	asistió- Maria Favorable 
Mendoza  
Jairo Enrique Lopez Martínez 
Presidente1  de 	la 	Sociedad 	Colombiana 	de- Arquitectos 

e 
'Regional 	 Wilfredo, Atlántico, 	en 	su 	reemplazo 	asistió 

• Arguelles  
Jun Guillermo Restrepo. 	 ' 

12. Présidénte dé- la Macierniai de Historia de Barranquilla; en su FavorabIe 
reemplazo asistió el Arquitecto Alvaro Cépeda Sarabia., • -' 

Alvaro ,Martes Ortega. 	 •• p 
13.  Representante de lo. museos especializados en antropología Favorable 

y arqueología en su reemplazo asistió Carlos Consuégra. - 

Juan David González.,  
14.  Decano (E) Facultad de, Be¡ las Artes de la Universidad del Favorable 

Atlántico, en su reemplazo asistio Jaider Hermosilla  
- 	 •- 

JUSTIFICACION:  
De acuerdo con el nivel de intervención y el tipo dé» obra a realizar, se considera que la; 
propuesta presentada es de impacto positivo para el sector"  

r 

Teniendo en cuenta la protección del sector BIC El Prado, Bellavista y una parte de Altos 
del Prado, el Consejo Distrital de Patrimonio Cultural concede CONCEPTO FAVORABLE 
en la modalidad de MODIFICACION DISEÑO DE ESTACIONAMIENTO, para que este 
proye6to pueda -continuar con el tramite correspondiente de autorización y licencia 

• • 	.•- 	 - 	J- 	- 	- • - 	 ' 	 -.. 
- 	- 

PROYECTO'Nd. 2.3 - 	' 1NTÉRVENCION ENOF1CINAS SANTA MARIA C 75 58 80 

SECTOR BIC - - EL PRADO, BELLAVISTA Y UNA PARTE DE ALTOS DEL 
PRADO 

NIVEL DE lNTERVEÑCló- - 	- 	' 	
• 

•INMUEBLES SIN'-  VALORES, PATRIMONIALES EN EL 
ÁMBITO ARQUITECTÓNICO (N) 	 - 	- 

TIPO DE INTERVENCIÓN ADECUACIÓN Y MODIFICACIÓN 	' 	- 
USO ACTUAL NINGUNO 
USO PROPUESTO COMERCIO DE SERVICIO 

•-, 	, 

-, 

o 

- 	•_ 	•. 

1 	 -- 

1 	'g 	 , 	 •- 	- 	-'- 	r 	- 	• 
1 	- 
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• OFICINAS SANTA MARIA  

ESTADO ACTUAl.. 	 PROPUESTA « 	 «.• 	 •.- 

- - ••--. "• 	 . 	 - 

OFICINAS SANTA MARIA 	 . 

1ESTAWACTUAL 	. 	 . . 

• . 	•• 

	

- 	 . 	• 

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO: 	• 
La propuesta consiste en la recuperación, adecuación y modificacióri de la vivienda 
existente para uso de oficinas. Será recuperado la carpintería-de' puertas y ventanas, 
redes eléctricas  redes hidrosanitarias, se instalará una nueva cubierta -a dos aguas con 
tejas-onduladas, se liberará un espacio añadido en el antejardín sobre la carrera 59, se 
recuperara la franja de amolamiento para zona verdes y se libéraran los aislamientos 
laterales Internamente los espacios seran modificados para adaptar el inmueble a 
oficinas. 	 . 	-. 	 - 	• . 	. 

• . 	 ,• . 	. 	., - 	. •. 	 • • 	 _F 

OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS: ' 
Fidel Morales dé Barranquilla Verde recomienda verificar con:la autoridad, ambiental el 
manejo de residuos. 	 -. 

DECISIÓN DEL CONSEJO DISTRITAL DE PATRIMONIO CULTURAL:' 
Teniendo en cuenta la protécción.del sector, el Qonsejo.Distrital de Patrimohio Cultural 

/ 	manifiesta la intención de voto para concepto favorable de la propuesta así:  

-. 	. •1 

• • 	--•- 

•-,- 



1 
JUan Ospiflo Acuña ' Favorable 
Secretario Distrital de Cultura y Patrimonio - 

Páóla Mileña larlos Giraldá 	 . Favorable.  
Experta 	patrimonio 	material  _en_ 	_cultura¡ 

Mirtha buelvas Aldana Favorable 
• Experta distinguida en patrimonio ciultüral inmaterial  

Luz iriarte 	 .. 
Representante de universidades con estudios de patrimonio  

Favorable 

Diana Mantilla. 	 - 
S. Secretario Distrital de Planeacion, en su reemplazo asistio el Favorable 

arquitecto Ahornar Pacheco. - 
Angeló cianci 	 - 

6.  Secretaria Distrital:de Control Urbano y Espacio Püblicd, en su Favorable 
reemplazo asistió el arquitecto Daniel González 

Emelith Barraza. 
7.  Secretaria Óistrital de Haciendá,.ensureem plazo 	Cielo ,asistió Favorable , 

Sánchez Thomas1  
Fernando Fiorillo 	- 

8 Jefa de la oficina Distrital ¿e Gestión del Riesgo, en su Favorable 
reemplazo asistió Hector Echeverría 
Sergio Ramírez 

9.-' Director del Establecimiento Publico Ambiental —13arranquIlla4 Favorable 
Verde,,en su reemplazo asistió Fidel Morales.  
Angelly Críales Áníbal. 

10. Géente 	de 	EDUBAR, .en 	su 	reemplazo 	asistió -MarIa Favorable 
Mendoza 
Jairo Enrique López Martínez  
Presidente 	de 	la 	Sociedad 	Colombiana 	de 'Arquitectos 
Regional 	Atlantic'o, 	 Wilfredo 

- 
Favorable en 	su 	reemplazo 	asistió 

Arguelles  
Juan Guullemo Restrepo / 

12 Presidente de la Academia de Historia de Barranquilla, en su Favorable 
reemplazo asistió el Arquitecto Alvaro Cepeda Sarabia. 	. . 
Alvaro Martes Ortega. 	 . 	 '• -. 

13.  ,Représentante de los museos especializados en antropología Favorable 
- y arqueologia en su reemplazo asistió Carlos Consuegra 

Juan David González.,  
14.  Decano (E) Facultad dé Bellas Artes de la Univetsidad del. . 	Favorable 

Atlantico, en su reemplazo asistió Jaider Hermosilla 

- 

: 
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• 	 ' 	..- 	 1- 	 -, 	1 

JUSTlFlCAClON: 	 • 	 . 
De acuerdo cori el nivel de intervención y el tipo de obra- a realizar, se corsidera que la 
propuesta presentada esde impacto positivo para el sector.  

Teniendo en cuenta la protccion del sector BIC El Prado, Bellavista y una parte de Altos 
del Prado, el Consejo Distrital de Patrimonio Cultural concede CONCEPTO FAVORABLE 
en las modalidades de ADECUACION Y MODIFICACION, para que este proyecto pueda 

/ continuar con el tramite correspondiente de autorización y licencia 

- - 	
. 

PROYECTO No 24 ) 	INTERVENCIÓN VIVIENDA BIFAMILIAR K 53 48 128 	1 1 

SECTOR BIC 	 BARRIO ABAJO DEL RIO 

- 
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fr- 

NIVEL DE INTERVENCIÓN. N:A 	 fr 

TIPO DE INTERVENCIÓN DEMOLICIÓN Y OBRA NUEVA 
USO ACTUAL VIVIENDA UNIFAMILIAR... 
USO PROPUESTO VIVIENDA BIFAMILIAR 

k 	 -. 	 .. 

- 	•. 	 - 	fr 	 - 
-J 

5- 

- 	 LOCALIZACIÓN 	/ 

PROYECTO 2'.4 
SECTOR BIC: PRADO 

- 

/ 

- INTERVENCIÓN.'  
VIVIENDA BIFÁP4ILIAR 	 - 	 - 

- 	 AP 1')P 	 - 	NIVEL DEINTERVENCION N) 	 - K53 TJ 	 - 	 ,TlPODEINTERVENClONOEMOUCÓNY OBRA NUEVA 
USO ACTUAL: VVENDA 

o. olfr0o.o4 	 - 	 - 



eres!n  tan 
te 	_ 

1 	
- Juan Ospino Acuña 

Favórable 
Secretario Distrital de_CulturayPatrimonio 

2 
Paola Milena Larios Giralda 

Fávorable Experta en patrimonio cultural material 	 - 

3 
Mirtha buelvas Aldana 

. 	 .. 	-. 	. 
Expertadistinguida_enpatrimoniociulturalinmaterial 	____- 

1 Favorable 

Luz iriarte 	. 	- - 	 1' 	 - 	. Representantede_universidadesconestudiosdepatrimonio Favorable 

Diana Mantilla.  
5. Secretario Distrital de Planeación, én su reel 	asistió el Favorable 

arquitecto Ahornar Pacheco.  

'6. 
Angelo Cianci 	 - 
Secretaria Distrital de Control 

- 
Urbano y Espacio Público, en su • Favorable  

reemplazo asistió el arquitecto Daniel Go'nzález - 
- - Emelith Barraza. 

7. 
- 

Sécretaria Distrital de Hacienda, en su reemplazo asistió Cielo. Favorable 
Sánchez Thomas. 	 - 	- 

Fiorillo' JFernañdo.  
Jefa 	de 	la 	oficiná 	flifrti 	de 	(eHÁr, 	rI 	D-r. .s.,' ii 	• 	dVU[dJI  

______ reemplazo asistió Hector Echeverría 

o 
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VIVIENDÁ BIFAMILIAR 

- 	- 	 - 	. ----• 

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO: 	 •- 
El proyecto contempla la demolición de'la vivienda exisfeite para la construcción de una 
vivienda bifamiliar de dos pisos la cual esta conformáda cada una por una habitación 
sala. comedor, .ba'ño, cocina, patio y garaje de estcionamiento. 	 .. 1 

'OBSERVACIONES REALIZADAS A LOS PROYECTOS: 
Sin observaciones. 	 . 	 • 	- 

DECISIÓN DEL CONSEJO DISTRITAL DE PATRIMONIO CULTURAL: 
Teniendo en cuenta la protección deL sector, el .Consejo Distrital de -Patrimonio Cultural' 
manifiésta la intención de voto para concepto favorable deja, propuesta así: 



4 

-t 

PROYECTO No. 2.5 INTERVENCIÓN CALLE 35 No: 39- 2331 35 

- SECTOR BIC CENTRO HISTORICO - 	- 
NIVEL DE INTERVENCIÓN NIVEL 3—SIN CARACTERíSTICAS TIPOLÓGICAS 

TIPO DE INTERVENCIÓN REPARACIONES LOCATIVAS 
USO ACTUAL COMERCIAL DE BIENES, 
USO PROPUESTO COMERCIAL DE BIENES 

J'tÁ 
— 	RIt,'Nt.OT(i 	 A' 

cs5 oic,,i$PitR' 	 , - 24/tO/2O2 1' itt 

ESTADO ACTUA ' '". 
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1' 

Sergio Ramírez 
.9. Direótor d& Establecimientó Público Ambiental —  Barranquilla Favorable- 

- Verde, en su reemplazo asistió Fidel Morales.  
Angelly Críales Aníbal. 

10. Gerente 	de 	EDUBAR, 	en, 	su 	reemplazo, asistió 	Maria Favorable 
Mendóza. . 

JáiroEnrique López Martínez 
Presidente 	de 	la 	Sociedad 	Colombiana 	de 	Arquitectos 

Favorable Rgional 	Atlántico, 	en 	su «re'émplazo, asistió 	Wilfredo' 
Arguelles 	 - 	 ,. 	 r 

Juan Guillermo Restrepo. 
12.  Presidente 'dé la Academia de Historia de Barranqúilla,-  en su, Favorable 

reemplazo asistió el Ñquitecto Alvaro Cepeda Sarabia. 
ÁlvaroMartesOrtega. 

13.  Representante de los museos especializados en antropología Favbrable 
• y arqiieología en su reemplazo asistió Carlos Consuegra.  

Juan David González. 	 — 1 

14.  Decano'. (E) -Eacúltad de 'Bellas Arte 	de la Universidad del Favórable 
Atlántico, en su reemplazo asistió Jaider Hérmosilla 	1 

1 

JUSTIFICACIÓN:  

De acuerdo con el nivel de intervencion y el tipo de obra a realizar, se considera que la 
prepuesta presentada es de,  impacto positivo para el sector. 	- 

í 	,- 	 ' 	 . 	' 	-• 

Teniendo en cuenta la protección del sector BIC de barrio Abajo del ,Río, el Consejo, 
Distrital de Patrimonio Cultural concede CONCEPTO FAVORABLE en las modalidades 
de ADECUACION Y MODIFICACION, para que este proyecta pueda continuar con el 
tránité correspo'hdienté de autorización y licencia.  



pto 

• 1 
Juan 	sP 	 . 	- . Favorable 

- 	1 Secretario Distrital de Cultura y Patrimonio,  

2 
Paolá Milena Larios Giraldo 	 - - 	- . Favorable 

• Experta en patrimonio cultural material  

Mirtha buelvas Aldana Favorable 
• 

. 
	i nmaterial 

 
Experta distinguida en patrimonio ciulturalinmaterial 

• 
Luz iriarte 	 - 
Representante de universidades con. estudios de patrimonio  

Favorable 	
1 

Diana Mantilla.- 	 • 
S. Secretario Distritál de Planeación, en su reemplazo asistió el Favorable 

- arquitecto Ahornar Pacheco. 	 - -. - 

: •Angeio Cianci 	. 	-- - 
6 Secretaria Distrital de Control Urbano y Espacio Publico, en su Favorable 

reemplazo asistió el arquitecto Daniel Gonzalez 
Emelith Barraza. 	 - 	 -. 	- 

7 Secretaria Distrital de Hacienda, en su reemplazo asistió Cielo Favorable 
Sánchez Thomas 
Fernando Fiorillo / 

8.' Jefa de la oficin --Distritalde.Gestión der Riesgo, 	en su -  - 	- 	Favorable 
reemplazo asistio Hector Echeverría 

'Ser9ióRamíréz 	-' 	-. 
9 Director del Establecimiento Publico Ambiental —'Barranquilla Favorable 

Vérde, en sureempla±ó asistió Fiaei Morales.  
Angelly Criales Anibal 

10 Gerente 	de 	EDUBAR, 	en 	su 	reemplazo 	asistio 	Maria Favorable 
Mendoza 
Jatro Enrique Lopez Martínez 
Presidente 	dé 	la 	Sociedad 	Colombiana 	de 	Arquitectos• . 	/ 

- 
- • - 	. 	. 	. 	 •. 	.; 	. Regional 'Atlánti co; 	'en 	su 	reemplazo 	asistio 	Wilfredo Favorable 

Arguelles 	 - 

Juan Guillermo Restrepo 
- 	12. Presidente de la Academia de Historlide Barranquili, enu Favorablé 

reemplazo asistió el Arquitecto Alvaro Cepeda Sarabi 
Alvaro Mártes Ortega. • - 

13. Representante de los museos especializadds enantropológía 
arqueología 

Favorable 
______ y 	 en su reemplazo asistió Carlos Consuegra.  

1 

'1 

-1 
•1 

- 
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DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO: 
La propuesta de intervencion consiste en la reparación del piso interior y el fundido de una 
plantilla de nivelación pulida con' resistencia capaz de soportar las careas inherentes 
sobre el piso actual del local La plantilla tendrá un espesor de 12 ce'ntimetros, y estará 
compuesta 1'por concreto de 4000 psi y lmallá, electrosoldada anclada con dovelas El 	D 

concreto se preparara en fábrica y se transportará por camion, que verterá el material en 
una bomba externa,- para vaciarlo en aproximadamente 6 horas. 

• 	OBSERVACIONES REALIZADAS  LOS PROYECTOS: 1 •  -. 	
' 

Sin observaciones 
-- 

- 
DECISION DEL CONSEJO DISTRITAL- DE-PATRIMONIO CULTURAL: - 	- 
Teniendo en cuenta la proteccion del sector, el Consejo Distrital de Patrimonio Cultural 	— 

manifiesta la intención de voto para concepto favorable de la propuesta así:  - 



L 
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JUSTIFICACIÓN:.  
De acuerdo con el nivel de intervención ..y el tipo de obra a realizar, se considera que la 

- propuesta presen'tada es de impacto positivo para.e1 sector. 	 / 

Teniendo en cuenta la protección del Centro histórico, el Consejo Distrital de Patrimonio 
Cultural concede CONCEPTO FAVORABLE, en 'la modálidad de REPARACIONES 
LOCATIVAS, pára que este proyecto pueda continuar con el trámite correspondiente de 
autorización.  

' 	
- 

3 PROPOSICIONES Y VARIOS 	 4 	 4»  

Sin proposicione 

El secretario de cultura .y patrimonio 

Dada en el- Distrito Especial, Industrial y Portuario-de Barrañquilla,'a los veinticinco (25) 
'días del més enero de 2024.  

/ 	-ACUÑ 
TidenD  

OSP/ 	 Secretario trimonio 

 

/ 	 1 

Secretaria TéchicaCDPC 	- 
Asedra de despacho 

Secretaria Distrital de Culturay Patrimonio 

Nota final. Hacen parteconstitutiia de esta acta los siguientes dociientos: 	 - 
Presentación de proyectos de a sesiórÇ ordinaria No. 1 del CDPC 25 de enero de 2024 a cargo del GiT de 
Patrimonio Cultura¡ SDPC.  

1 

1 

.1 ' 	 1 	 . 
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